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Résumé



Résumé

La wilaya de Sétif est 'une des zones semi-aride de 1’ Algérie ; elle regcoit moins de 401 mm/an.
La mauvaise gestion et exploitation des ressources en eau refléte le développement médiocre
de la wilaya. En appliquant le logiciel WEAP « water evaluation and planning », ce travail vise
a développer un systéme d’aide a la décision (SAD) pour modéliser les ressources en eau et les
usages, ¢valuer 1’équilibre de la balance besoins-ressources et analyser la situation future de
I’eau selon différents scénarios. On constate une mauvaise exploitation des ressources en eau
notamment les ressources souterraines ce qui traduit une demande non satisfaite dans tous les
sites de demande. La comparaison entre scénarios ¢laborés montre une diminution remarquable
de la demande en eau. L’application développée sous Arcgis a permis d’accéder facilement a
I’information et proposer les solutions les plus adéquates pour satisfaire la demande tout en
maitrisant la gestion des eaux d’irrigation.

Mots clés : WEAP, Sous scénario, Scénarios, modele, SIG, GIRE.



Abstract

The stat of Sétif is one of the semi-arid zones of Algeria; it receives less than 401 mm / year.
Mismanagement and exploitation of water resources reflects the poor development of the state.
By applying WEAP software "water evaluation and planning", this work aims to develop a
decision support system (DSS) to model water resources and uses, assess the balance of the
needs-resources balance and analyze. The future situation of water under different scenarios.
There is a poor exploitation of water resources including underground resources, which reflects
the unmet demand. The comparison between developed scenarios shows a remarkable decrease
in water demand. The application developed under Arcgis made it easy to access information
and provide the most appropriate solutions to meet demand while controlling irrigation water

management.

Keywords: WEAP, Scenario, Scenarios, Model, GIS, IWRM.
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